

# Production: Les dépanneurs de SOS

« Nous sommes au milieu de la nuit, seuls dans notre voiture, qui roule en pleine campagne sur des routes tortueuses à plus d'une centaine de kilomètres de chez nous loin de toute habitation.

« Soudain, une roue éclate. La voiture dévie brutalement et se lance dans une mare de boue. Mon père essaie de retourner sur la chaussée, mais plus accidenté, plus les roues s'enfoncent dans la boue. Puis bloquée la voiture s'arrête et nous voilà prisonniers dedans.

« Que faire ? allons-nous passer la nuit dans notre voiture ? et si la voiture continue à s'enfoncer dans la boue ?

« Pas de panique ! nous avons le téléphone portable le réseau est disponible dans la région et la batterie est bien chargée. Du calme et tout ira bien.

Le père descend de sa voiture. La boue est collée dans ses chaussures. Il les gratte sur une planche. La communication est faite.

Une demi-heure pour qu'un camion SOS d'assurance voyage arrive et les manœuvres de dépannage commencent.

Et enfin, la voiture est sur la rue de nouveau, mais avec un état médiocre, Roue éclatée et les autres pleines de boue.

Les dépanneurs aident le père à changer la roue éclatée et ne nous quittent qu'après le redémarrage de la voiture.

Quelle nuits d'horreur.

